

Up-and-Coming

第 8 号 2022.9.10.発行

9月9日（金）は白鷗祭文化の部二日目でした。1・4年や委員会、部活動の展示がありました。どの展示も工夫されていて、各団体の「味」が出ていましたね。11期生の皆さんには来年4年生として、クラス展示を行います。先輩たちの色々な工夫をヒントに、良い展示にしていきましょう。

展示会場での皆さんの様子です。



ペットボトルキャップすくいや射的でお祭り気分♪



私は1つも取れませんでしたが、皆さん上手でした



最後はキャップを貼り付けてアート作品に



図書委員会では、ブックカバーを作るワークショップがありました

日本全国の方言の展示も興味深いものでした



四大文明の展示では、くさび形文字の名刺がもらいました

→これは「まさこ」の名刺



美術部の展示もありました

人気の展示では長い行列



細かい刺繍の技が光る小道具もありました



吹奏楽部の DAIANJI RODK FESTIVAL '22 も盛り上がり♪



書道部のパフォーマンスはダンスもありの大迫力でした



保護者の皆様へ

3年生では、2学期から土曜活用講座を実施します。今年度は、10月15日（土）、11月19日（土）、2月4日（土）の3回実施します。それぞれの時期に合わせた講座を開講する予定です。受講希望調査は後日行います。全員参加となっておりますので、ご了承ください。連絡が遅くなり、申し訳ありません。また、9月13日（火）～9月22日（木）が後期課程の部活動見学期間となります。9月26日（月）の早期入部ミーティングで後期課程に入部すると、水曜日にも活動します。3年生の間は、高校生の大会に出場することは基本的にはありませんので、試合前に活動時間が延長されることがあるのは後期課程からになります。